



Beamer-Schau Neuheit bei Oldie-Fete der Allagener Schützen

Letzte Vorbereitungen für die Oldie-Fete wickelte in dieser Woche das Organisationsteam des Allagener St. Sebastianus-Schützenvorstandes ab. Alle Schützen sowie weitere Musikfreunde ab 18 Jahren sind am morgigen Samstag in die Möhnetalhalle eingeladen. Gefeiert wird im hinteren Hallenteil, wodurch schon aufgrund der Hallengröße feststeht, dass Gemütlichkeit aufkommt. Den passenden Hallenschmuck haben die Organisatoren im Laufe der Woche angebracht. An beiden Hallenlängsseiten sehen die Schützen Theken vor. Bereichern werden die Schützen die Oldie-Fete weiter mit einer Beamer-Schau, in deren Verlauf Minuten zuvor digital aufgenommene Bilder zeitnah wieder auf einer Großleinwand zu sehen sind. Sicher ist es für die Gäste mit viel Spaß verbunden, sich noch während der Fete live bewundern zu können. ■ Foto: Franke